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Fischamend, im Oktober 2023 

Postversorgung gesichert! 

Gemeinde übernimmt Postamt! 

Mit großer Erleichterung kann ich offiziell bekanntgeben, dass es mir gelungen ist, 
die Postversorgung in Fischamend sicherzustellen. Nach wochenlangen 
Verhandlungen ist es soweit: Unsere Stadtgemeinde wird Postpartner und sichert 
so den weiteren Betrieb unserer Post. Mein Ziel war immer, dass es zu keinerlei 
Nachteilen für die Menschen in unserer Stadt kommt. Das beinhaltet keine 
Einschränkungen beim Postdienst, kundenfreundliche Öffnungszeiten und das 
derzeitige Postgebäude als Standort der Post. Diese Forderungen konnten wir in den 
Verhandlungen durchsetzen! Daher hat der Gemeinderat beschlossen, das 
Postgebäude zu mieten und darin selbst als Postpartner tätig zu werden. Auch 
wenn damit finanzielle Kosten für die Gemeinde auftreten, bin ich davon überzeugt, 
dass diese Entscheidung richtig und wichtig für die Menschen in unserer Stadt ist.  
Für Fischamend bietet sich durch die Übernahme der Post die Chance zur 
Zentrumsbelebung und die Möglichkeit neue soziale und kulturelle Projekte zu 
starten.  

Das soziale Miteinander wird in Fischamend groß gehalten, deswegen ist es ein 
Herzensprojekt von mir, den Betrieb der Post als Zukunftsprojekt für Menschen mit 
Beeinträchtigung zu führen und zu kombinieren.  

Damit werden wir einen weiteren Schritt in Richtung soziale Vorbildgemeinde 
gehen und einmal mehr belegen, dass in unserer Stadt die Gleichbehandlung von 
behinderten und nichtbehinderten Menschen in allen Bereichen des öffentlichen 
Lebens innerhalb unserer Gemeinde gewährleistet wird.  

LKW-Durchfahrverbot! 

Nachdem ich die Postversorgung sicherstellen konnte, möchte ich mich in nächster 
Zeit verstärkt einem Thema widmen, dass mir ebenso sehr am Herzen liegt. Zurecht 
beklagen immer mehr Bürgerinnen und Bürger die verstärkte Verkehrszunahme in 
und um Fischamend. Auch mir ist diese Entwicklung vor allem die Zunahme des 
LKW-Durchzugsverkehrs aufgrund von Logistikhallen in Nachbargemeinden ein 
Dorn im Auge. Deswegen kämpfe ich seit Jahren für die dringend notwendige 
Umfahrungsstraße. Leider geht die Umsetzung langsamer voran, als ich es mir 
wünsche. Für mich ist das völlig unverständlich und nicht akzeptabel.  
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So ein wichtiges Projekt darf nicht zum Spielball parteipolitischer Spiele auf Landes- 
und Bundesebene sein. Der Bund und das Land müssen endlich in dieser 
Angelegenheit im Sinne einer positiven Veränderung für unsere Stadt tätig werden 
und grünes Licht für die Umsetzung dieses so bedeutenden Projektes geben.  

Als parteiunabhängiger Bürgermeister sehe ich mich ausschließlich unserer 
Bevölkerung verpflichtet. Deshalb trete ich vehement für ein rasches LKW-
Durchfahrverbot in unserer Stadt ein.  

Um dieser Forderung nochmals Nachdruck zu verleihen, brauche ich eine breite 
Unterstützung aus der Bevölkerung. Nur gemeinsam können wir Druck auf die 
politisch verantwortlichen Entscheidungsträger im Land und im Bund aufbauen und 
unsere Ziele erreichen. Ich ersuche daher alle betroffenen Einwohnerinnen und 
Einwohner sowie Interessenten und Befürworter zu diesem so wichtigen Thema, 
sich bei mir zu melden und mit mir gemeinsam für die rasche Umsetzung der 
Umfahrung und ein LKW-Durchfahrverbot zu kämpfen! 

Ein warmes Mittagessen für jedes Kind! 

Aufgrund der aktuellen Diskussion auf Bundesebene betreffend warmes und 
gesundes Mittagessen für jedes Kind möchte ich folgendes festhalten: In ALLEN 
Kinderbetreuungseinrichtungen und Schulen der Stadtgemeinde Fischamend wird 
täglich frisch gekochtes und warmes Mittagessen für unsere Kinder angeboten. 
Um diese Qualität zu einem leistbaren Preis für jedes unserer Fischamender Kinder 
zu gewährleisten, unterstützt die Stadtgemeinde schon jetzt alle Essensangebote 
durch kräftige finanzielle Zuschüsse. Um in Zeiten der Teuerung jedem Kind ein 
warmes und gesundes Mittagessen zu ermöglichen, hat der Gemeinderat sehr rasch 
aufgrund meiner Initiative beschlossen, dass alle Familien, deren Einkommen den 
Richtlinien des aktuellen Heizkostenzuschusses entspricht und deren Kinder eine 
Schule oder Kinderbetreuungseinrichtung in Fischamend besuchen, Anspruch auf 
ein kostenloses, warmes und gesundes Mittagessen haben. Mit diesem 
einzigartigen Schritt wird Fischamend zur absoluten Vorreitergemeinde und gibt 
so die einzig richtige Antwort auf die derzeitige Diskussion auf Bundesebene. 
Einmal mehr zeigen wir, dass in unserer Stadt soziale Verantwortung gelebt wird, 
umgesetzt wird und niemand zurückgelassen wird. 

Ich hoffe, damit in Ihrem Sinne zu handeln und verbleibe  

mit freundliche Grüßen, 

 

Bürgermeister Mag. Thomas Ram 


